

# 若 鮎



わかあゆスポーツフェスティバル



スポーツ&手品&アートクラブ



家庭科クラブ



ネイチャー・カルチャー・探検クラブ

## 若鮎の季節を迎え…

校長 宮崎 容子

紫陽花が色づき溪流に若鮎おどる季節となりました。学校も1学期後半を迎えました。おかげさまで、子どもたちは毎日元気に学習に取り組んでいます。先月末に開催した「わかあゆスポーツフェスティバル」では、昨年度の内容をリニューアルしたリレーを楽しんだり、ダンスやトランペット鼓隊演奏を披露したりと、子どもたちの生き生きとした姿をたくさん目にすることができました。～バトンパス 想いをつなげ 仲間たち～スポーツフェスティバル後に6年児童が作った俳句(川柳)です。楽しく充実したひとときをみんなで過ごしたことを喜ぶ気持ちがうかがえ、嬉しく思いました。保護者の皆様からのご声援、そして、地域の皆様からコロナウイルス感染拡大防止にご理解を賜りましたことに改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

今月は地域の方を講師に招いてのクラブ活動が始まりました。目を輝かせ、手品や料理、地域探検活動に浸る子どもたち。「五感を働かせて体得したところ、感動を伴う活動は大人になっても忘れない。」という講師の方の言葉は、教育の原点でもあります。地域の皆様のお力添えをいただきながら、日々の教育活動のさらなる充実を、これからも目指してまいります。

## 6月7日（月）いじめ見逃しゼロスクール集会

今年も、いじめをしない、見逃さないために「いじめ見逃しゼロスクール集会」を行いました。

この集会の前に、各学級でいじめを生まないための具体的な取組や行動について話し合いました。

集会では、話し合ったことについて、全校の前で発表し、これから取り組んでいく決意を発表していました。

どの学級でも、「相手の気持ちを汲み取ること」「自分の気持ちをしっかり伝えること」が大切だと感じることができました。

各学級の発表の後は、さらに、適切な人間関係を築くための取組として、全校ソーシャルスキル学習を行いました。今回のテーマは「上手な誘い方」です。先生方がモデルを示すと、子どもたちはそれを見て、とった行動のよさや改善点を考えることができました。

人とより良くつながる中で、互いのことを思いやる心を育み、いじめを生まない見逃さない学校にしていきます。



## 6月8日（火）プール清掃

昨年度実施できなかった水泳学習ですが、今年度はしっかりと感染症対策をした上で実施することとしました。

プールは2年分の汚れがありましたが、皆様から協力していただいたEM菌のおかげで、汚れも落ちやすくなっていました。3年生以上の子どもたちが一生懸命清掃をし、きれいなプールになりました。



## iPad を活用しています。

今年度から本格的に活用を始めた iPad です。学校のいろいろな場面で活用を進めています。これまではコンピュータ室のパソコンで調べ学習を行ってききましたが、一人一台のタブレットにより、いつでもどこでも使えるようになりました。

今後、様々な教育活動において積極的に活用していきます。同時に、ネットにかかわるマナーについても指導していきます。ご家庭においても、情報機器の使い方についてお子さんと話題にいただけるとありがたいです。



## 交通事故の防止について

今年度は、感染症対策を行ったうえで交通安全教室を実施し、歩行の仕方や自転車の乗り方の指導を行いました。夏休みを控え、保護者、地域の方も以下の内容を参考にして児童の見守りや指導をお願いいたします。大人向けの内容もありますので、保護者、地域の方もご確認ください。

### (1) 安全歩行の指導

- ・車道への急な飛び出しはしない。
- ・交差点では必ず一時停止し、左右確認を徹底して横断する。
- ・信号のある交差点では信号に従い、さらに安全を確認して横断する。
- ・道路（歩道含む）において、ローラースケート、またはこれらに類する行為をしない。
- ・駐車場等、車の交通がある場所では、安全に十分注意して行動する。

### (2) 自転車乗用時の指導

#### ア 交通ルール遵守及びマナーの向上

- ・自転車安全利用五則。

- |  |
|--|
| <ol style="list-style-type: none"><li>① 自転車は、車道が原則、歩道は例外（※13歳未満の子どもは、道路標識にかかわらず、歩道を走行することができる。）</li><li>② 車道は左側走行</li><li>③ 歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行</li><li>④ 安全ルールを守る</li><li>⑤ 児童はヘルメットを着用</li></ol> |
|--|

- ・傘差し運転や携帯電話・イヤホンを使用しながらの運転をしない。
- ・交差点での事故が多発していることから、信号の遵守と確実な一時停止及び安全確認を行う。
- ・自転車専用通行帯(自転車専用レーン)等により通行区分が指定されている場合は、必ず指定された通行帯を走行する。
- ・自転車通行不可の歩道へは自転車を乗り入れないこと。また、自転車通行可能の歩道においても、歩行者に十分配慮し走行する。

#### イ 安全に走行するための指導

- ・スピードを出し過ぎないこと。特に、坂道では十分減速して走行する。
- ・自動車の側方及び後方は運転手の死角になるため、左折車等に巻き込まれることがないように十分な車間距離を確保する。
- ・自転車利用者が加害者となる場合もある。責任ある走行を心がける。
- ・夕暮れ時及び夜間は、必ずライトを点灯して走行する。

### (3) 四輪車同乗時の指導

全座席でシートベルトを正しく着用する。

### (4) その他

夜間に外出する際は、運転手から発見されやすいように明るい色の服を着用するとともに、傘やカバン、靴等に夜光反射材を付けるように心がける。

## わかあゆスポーツフェスティバル特集

当初予定していた5月22日(土)は、グラウンド状況の悪化により順延をし、5月25日(火)に、今年度の「わかあゆスポーツフェスティバル」を実施しました。

開会式では、代表の6年生の2人が全校の子どもたちに向けてメッセージを送りました。今年のスローガンは「全力であきらめず 助け合おう 45人で えいえいおー!」でした。このスローガンを目指して、どの子どもも力いっぱい競技することができました。応援に来てくださった保護者の皆様、温かいご声援をありがとうございました。今後も、感染症対策をしっかりとしながら、子どもたちのための活動をできる限り行っていきます。



### < 7月の主な予定 >

1日(木)	5・6年自然教室(2日目)	9日(金)	3・4年校外学習
	(6/30~)		委員会活動
	スクールカウンセラー来校	12日(月)	学校預り金引き落とし日
7日(水)	第2回地域子ども会	20日(火)	授業4限、給食後下校
8日(木)	期末PTA 学習参観	21日(水)	1学期終業式
	応急手当普及講習会		授業4限、給食後下校
	学級懇談会		

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、予定は変更になることがあります。